



**SA MAJESTÉ LE ROI MOHAMMED VI  
QUE DIEU L'ASSISTE**



# **SM le Roi adresse un message de remerciements au président Ali Bongo au terme de Sa visite officielle au Gabon**

SM le Roi Mohammed VI a adressé un message de remerciements au président de la République gabonaise, M. Ali Bongo Ondimba, au terme de Sa visite officielle dans ce pays, dernière étape d'une tournée africaine qui a conduit également le Souverain au Sénégal et en Côte d'Ivoire.

Dans ce message, SM le Roi adresse à M. Ali Bongo Ondimba, et à travers lui, à son gouvernement et au peuple gabonais hospitalier, Ses sincères remerciements et exprime Sa reconnaissance pour "l'accueil chaleureux et l'hospitalité généreuse que vous nous avez réservés ainsi qu'aux membres de la délégation m'accompagnant, tout au long de notre séjour".

"Je voudrais, à cette occasion, vous rendre hommage pour l'action soutenue que vous menez pour le renforcement des liens de coopération et de solidarité, qui unissent nos deux pays frères. Je garde à l'esprit que vous avez tenu de faire du Maroc, votre deuxième pays, la destination de votre première visite officielle à l'étranger, après votre accession à la présidence de la République", souligne le Souverain.

"Je suis convaincu que grâce à votre expérience, à votre clairvoyance et à votre engagement, vous vous attacherez à donner une forte impulsion à ces relations dans l'intérêt de nos deux pays et que vous contribuerez également au raffermissement des liens de fraternité africaine et à la concrétisation des aspirations de nos peuples à davantage de progrès, de prospérité, de sécurité et de stabilité", ajoute SM le Roi dans ce message.

Le souverain Se félicite aussi des entretiens cordiaux et fructueux que "nous avons eus, et de la parfaite identité de nos points de vue", tant

pour ce qui est de la volonté de hisser les relations bilatérales au niveau d'"un partenariat exemplaire dans tous les domaines", que pour ce qui concerne les questions régionales et internationales d'intérêt commun.

"En vous réitérant Mes vifs remerciements et Ma profonde gratitude, Je prie le Très-Haut d'accorder santé et bonheur à vous-même et aux vôtres. Puisse-t-Il vous prêter soutien et assistance, dans les efforts que vous déployez avec constance, engagement et sagacité, pour que se réalisent, sous votre sage conduite, le progrès et la prospérité auxquels aspire votre peuple frère", conclut le message royal.